



「率先しよう！」

2006-2007 年度 RI テーマ

RI 会長 ウィリアム B. ボイド
第 2640 地区ガバナー 三軒久義

海南東ロータリークラブ

ROTARY CLUB OF KAINAN EAST

RI District 2640 Japan

第 1487 回例会 19 年 5 月 21 日(月)

海南商工会議所 12:30～

和歌山東南 RC

6 月 27 日(水)→6 月 27 日(水)18:30～

レストラン&カフェ ARTE

(県立近代美術館 2F)

(最終親睦夜間例会)

1. 開会点鐘 会長 新垣 勝
2. ロータリーソング 「四つのテスト」
3. お客様紹介 米山記念奨学生 呉 育羅さん
4. 出席報告
会員総数 71 名 出席者数 50 名 出席免除会員 1 名
出席率 71.43% 前回修正出席率 75.71%

5. 会長スピーチ

会長 新垣 勝

みなさんこんにちは。米山奨学生の呉育羅さんようこそ。平成 19 年 4 月～平成 20 年 3 月までの間、当クラブでお世話する方です。よろしくをお願いします。

最近暗いニュースが多い中、とりわけ若者の暗いニュースが多い中、ゴルフに

興味のない方には申し訳ありませんが、昨日 15 歳の若者がプロのトーナメントで優勝するという快挙がありました。ゴルフに限らず、アイススケートや野球などスポーツ界では、若者が素晴らしいことをやっているようですが、少しゴルフをかじっているせいか、余計にすごいな一と感じました。明るいニュースに接するとホッとします。

さて、本日は身体のご不自由なところ、無理を言って早川さんに卓話のために来て戴きました。このあとの卓話ご静聴お願い申しあげます。

6. 幹事報告

○メーキャップ

和歌山 RC 花畑重靖君 5 月 15 日

○例会臨時変更のお知らせ

有田 RC

5 月 31 日(木)→5 月 31 日(木)18:30～ 例会
19:00～橘家(懇親会)

和歌山北 RC

6 月 25 日(月)→6 月 25 日(月)18:30～

一橋庵別館(最終夜間例会)

○休会のお知らせ

和歌山北 RC 6 月 1 1 日(月)

7. 委員会報告

○ロータリー野球部

監督 岩井克次君

野球部から、練習日が追加になりましたのでご報告いたします。

・5 月 27 日(日) 17:00～

紀美野町総合グラウンドで練習を行います。

・5 月 29 日(火) 19:00～21:00

海南市東部運動場で練習試合を行います。応援の練習も兼ねて行います。皆さんのご参加をお願いします。



8. 米山奨学生 呉育羅さんに奨学金の授与

私は大阪府立大学からまいりました呉育羅と申します。本日は皆様お忙しい中私をお招きいただき有難うございます。米山奨学生として誇りを持って頑張っています。

これからもよろしく願いいたします。



9. 会員卓話

私の健康状態について

早川 満君

皆様、いつも勝手してすみません。

私、五年前にこの病気、封入体筋炎がわかりまして、少しづつですが筋力が衰えていき、一昨年の末に障害者二級になりました。昨年も東京国立精神センターに入院して調べていただきましたが、間違



四つのテスト

- ①真実かどうか ③好意と友情を深められるか
②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか

事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)
電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長: 新垣 勝 幹事: 吉野 稔 SAA: 山田耕造

い無いとの事でした。

この病気は、原因が分からず治療も今ではまだ分からないようです。年に二、三回和医大付属病院に入院してグロブリンで進行を遅らせています。一時はがっくり力が抜けた私ですが、現在の状態を甘んじて受け入れ、周囲の人や家族の助けを受けて頑張っております。ロータリーに入会させて頂き二十余年になりますが、お世話になりっぱなしで申し訳なく思っております。

どうか、今後とも宜しくお願いいたします。

10. 次回例会

第1488回例会 平成19年5月28日(月)
海南商工会議所4F 12:30~

11. 閉会点鐘



ニコニコ・BOX

- 新垣 勝君 呉育羅さんの歓迎と早川さんの卓話
よろしくお願ひします。土曜日に第3
中学の同窓会があり初音さんでお世
話になりました。
- 角谷勝司君 母の通夜・葬儀にご会葬賜り有難うご
ざいました。
- 早川 満君 お世話になります。
山名正一君 米山奨学生の呉育羅さん、ようこそお
越しくございました。これから一年共
に頑張りましょう。
- 楠部賢計君 エエこと何もないので、楽しいこと期
待してサイセン代わりにいれます。
- 宇恵弘純君 オージー会おもしろかったです。
岡田雅晶君 オージー会の
皆さんのお世
話になり、東
北への小旅行
を楽しんでき
ました。
- 寺下 卓君 オージー会、お世話になりありがたう
ございました。楽しかったです。
- 岩井克次君 岡田先生、宇恵さん、寺下さん、山畑
さんオージー会有難うございました。
- 岸 友子君 オージー会、参加できなくて残念でし
た。
- 西川富雄君 早川さん不自由な身体で無理を言っ
てすみません。久し振りに元気な顔を
拝見し安心しました。
- 山畑弥生君 宇恵さんオージー会幹事ご苦勞様で
した。楽しい旅行でした。皆さんお世
話になり有難うございました。
- 大川幹二君 2週間欠席しました。
山田耕造君 5月18日IDM5組の皆さんご苦
勞様でした。活発なご意見ありがたう
ございました。



ROTARY WORLD MAGAZINE PRESS

ロータリーの友

ポリオ、発症のコントロールより、 全体規模での撲滅を

ポリオ撲滅への闘いは、費用もかかり、容易なことではありません。4月21日に発行された代表的な医学雑誌『The Lancet』に掲載された、Harvard school of Public Health (HSPH)



での最近の研究によれば、地球規模でのポリオ撲滅活動は、年に数例発症するポリオをコントロールするより、短期的にみるとコストは高くつくが、賢明な選択であるとのこと。ロータリーと、グローバル・パートナーは、ポリオ・プラスプログラムを通じ、ポリオ撲滅に向けて20年以上活動を続けてきており1988年の発症数からみると、その残りは1パーセントにまで減少しています。この活動で、今までに53億ドル以上がつぎ込まれ、今後、世界からポリオが全世界からなくなったという認定を受けるまで、ロータリーは今後も含め、6億5,000万ドルを拠出することになるだろうと考えられています。

ドイツとスイスのロータリアン、 地雷被害者に援助



国連によると、地雷による死傷者が毎年1万5,000~2万人も出ています。その被害者の5分の1以上が子どもたちであり、アフガニスタン、カンボジア、アンゴラ、イラクでの被害が際立っています。地面に埋められている地雷やそのほかの兵器の数はアフガニスタンだけでも1,000万とも見積もられています。そこで地雷問題に取り組もうとスイスとドイツのロータリアンが、プロジェクトを立ち上げ、地雷被害者への支援、世界的な武器使用禁止を呼びかける活動を始めました。このプロジェクトは、国際赤十字の外科医として1990年代にアフリカ・アジアで活動していたスイスのロータリアン、ハンス・スティルネマン氏の呼びかけによるもので、1997年から、赤十字国際委員会とともに、地雷で負傷した何千もの人に義足や義手をつけたり、地元での技術者を育てています。技術者の中には、手や足をなくしてしまった人が多くいます。スイスのロータリアンが、カンボジアで、ドイツのロータリアンはグルジアおよび中央アジアで活動しています。